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Au sortir de la visite guidée des lieux proposée par 

le comité de gestion, nous pouvons affirmer, sans 
risque de nous tromper que le comité est en passe 
de gagner son pari de départ, à savoir : faire du 
club des palmes un cadre de vie et de détente 
attractif pour les adhérents et leurs familles. Les 
innovations les plus marquantes comprennent la 
salle de contrôle (ancien bureau du gestionnaire), 
où a été installé un écran de contrôle, alimenté par 
un enregistreur en service 24/24 et fournissant les 
détails de toutes les activités aussi bien à l’intérieur 
qu’à l’extérieur du Club ; l’entrée de la salle de 
sport qui a une nouvelle porte avec un dispositif 

L 
es membres et invités qui ont honoré l’invitation du comité de gestion du Club des Palmes à la 

cérémonie d’ouverture de la salle de sport le 31 août dernier, cérémonie placée sous le haut 

patronage du Directeur d’Usine, n’ont pas été déçus. Des impressions recueillies à chaud ont 
révélé leur satisfaction sur la qualité des travaux réalisés et la convivialité qui a caractérisé toutes les 

articulations de la soirée. Cette ouverture, selon le président du comité de gestion Simon Pierre Mbog 

Kaldjob, marque un nouveau départ dans la vie de ce joyau dont l’histoire est intimement liée à celle 

de l’Etablissement Industriel ALUCAM.  

digicode qui permet d’identifier les personnes qui y 
accèdent par type d’abonnement; le sol 
complétement revêtit d’une moquette synthétique 
sur lequel de nouveaux appareils ont été installés 
(tapis de course, vibro-fit-masseur, trois vélos dont 
2 professionnels). Les usagers pourront également 
voir leurs performances sur un miroir géant installé 
sur un pan du mur. Dans les jours à venir, le comité 
annonce la modernisation de l’espace piscine, la 
remise à niveau de la salle de cinéma, la 
modernisation des salles de réunion, la 
modernisation des toilettes et sanitaires et la mise 
en place d’un espace de jeux pour enfants. 

Thomas MANGA : Directeur d’Usine. 
 
« Je suis impressionné par tout ce que j’ai vu. Je tiens à 
féliciter l’équipe qui a abattu un travail énorme en très 
peu de temps.  C’est tout à l’honneur d’ALUCAM, qui 
va recevoir des étrangers dans un cadre qui reflète son 
image. Après l’ouverture, il faut maintenant assurer 
l’entretien et le maintien aussi bien des locaux que des 
équipements. Pour cela, je conseille aux membres du 
comité d’appliquer de la rigueur et un bon niveau 
d’exigence vis-à-vis des usagers. Bravo ! à toute 
l’équipe ».  

Simon Pierre MBOG KALDJOB : président 
du comité de gestion. 
 
« La sécurité, le confort et la beauté ont un prix! Ne 

pouvant pas compter uniquement sur l’appui de la 
Direction qui fait déjà beaucoup pour la rénovation 
du Club, nous avons légèrement relevé les prix Je 

pense que c’est le membre qui gagne car ce que nous 
leur offrons ici, coute les yeux de la tête ailleurs ». 

Nestor KEMCHE : Délégué du personnel. 

« Je suis émerveillé par les innovations effectuées pour 
assurer la sécurité des personnes et des biens. Je propose que 
les adhérents puissent donner un coup de pouce au travail en 

cours, en acceptant de relever leurs cotisations mensuelles ».  

Yves PENDA MASSOMA : Trésorier du Club des 
Palmes. 
 
« La disponibilité d’informations sur ce qui se passe ici  
24h/24 permet aujourd'hui d’élucider les incidents et/ou 
autres événements significatifs. Notre but ultime étant de 
ramener les gens au club en leur proposant un cadre de 
détente après le boulot ».  

De la satisfaction à 
tous les niveaux ... 

Yves Penda présente l’écran de contrôle au 
DUS  sous le contrôle du président et de la vice-
présidente du comité de gestion 

Coupure symbolique du ruban par 
le DUS, marquant  l’ouverture 
officielle de la salle de sport 

Les invités posent avec le bureau exécutif du comité  de gestion  

Les membres du CODIR présents, apprécient le tapis de course... 


